

BRANDT™ SeedFlow™ Nutra

Premium Seed Flow Agent with Micronutrients and Functionalized Graphite

GUARANTEED ANALYSIS

Sulfur(S).....	2.80%
Boron (B)	0.25%
Copper (Cu)	0.25%
Iron (Fe)	2.00%
Manganese (Mn)	3.00%
Molybdenum (Mo)	3.00%

Active ingredients derived from Registration Numbers 2024096M, 2024099M, 2024100M, 2024112M and 2024052M Fertilizers Act.

Application: BRANDT SEEDFLOW NUTRA may be applied directly to seeds in planter box, seed box or seed tender. Applications should be made to ensure thorough seed coverage by applying in layers and gently stirring to ensure uniform coverage. Dry powder applicator meters may also be used to evenly apply product on seed. Application guidelines are listed in the adjacent table. Shake well before use. Be sure lid is secure before shaking.

Crop	Grams per unit (22 kg)	Grams per unit (44 kg)
Alfalfa	50-75	100-150
Corn	50-75	100-150
Cotton	50-125	100-250
Peanut	50-75	100-150
Small Grains (Barley, Oats, Rice, Wheat)	50-75	100-150
Sorghum	50-125	100-250
Soybean	50-75	100-150
Sugar Beet	50-100	100-200

Measurement Conversions: 59 mL = 50 g, 118 mL = 100 g, 237 mL = 200 g

Net Weight: 4.5 kg



Micronutrients

SeedFlow Encapsulation System



Functionalized Graphite



Seed Fluency Agents



DANGER: Causes serious eye irritation. Causes skin irritation. Harmful in contact with skin and if inhaled. Causes damage to organs through prolonged or repeated exposure. May cause cancer and respiratory irritation.

Precautionary Statements: Obtain special instructions before use. Do not handle until all safety precautions have been read and understood. Use only outdoors or in a well-ventilated area. Do not breathe dust. Wear protective gloves/clothing and eye/face protection. Do not eat, drink or smoke when using this product. Wash thoroughly after handling. Caution: this fertilizer contains Boron, Copper, Iron, Manganese and Molybdenum and should be used only as recommended. It may prove harmful when misused. **First Aid:** *If in eyes:* Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. If eye irritation persists, get medical attention. *If on skin:* Wash with plenty of water. Take off contaminated clothing and wash it before reuse. If skin irritation occurs, get medical attention. *If inhaled:* Remove person to fresh air and keep comfortable for breathing. If exposed or concerned, get medical attention. **Storage and Disposal:** Do not contaminate water, food or feed by storage or disposal. Keep out of reach of children. Store locked up. Dispose of contents/container in accordance with local regulations. Do not pour down drains.

LIMITED WARRANTY: BRANDT Planting Solutions, LLC ("BPS") warrants that the Product conforms to the chemical description given on this label and is reasonably fit for the purpose stated when used in accordance with label directions under normal conditions of use. BPS AND SELLER MAKE NO OTHER WARRANTIES, EXPRESS OR IMPLIED, INCLUDING WARRANTY OF MERCHANTABILITY OR FITNESS FOR A PARTICULAR PURPOSE. NOR IS ANY REPRESENTATIVE OF SELLER AUTHORIZED TO MAKE ANY SUCH WARRANTY OR MODIFY THESE TERMS. Buyer and User accept all risks arising from any use of this Product. To the extent allowed by law, BPS and the Seller shall not be liable to the Buyer or User of this Product for any consequential, special, incidental or indirect damages.

BRANDT and SeedFlow are trademarks of BRANDT Consolidated, Inc.
Lot #:

BRANDT™

Guaranteed By:
BRANDT Planting Solutions, LLC
2935 South Koke Mill Road
Springfield, Illinois 62711 USA
+1 217 547 5840
www.brandt.co 2025-12

BRANDT™ SeedFlow™ Nutra

Agent d'écoulement pour les semences de qualité supérieure avec micronutriments et graphite fonctionnalisé

ANALYSE GARANTIE

Soufre (S)	2.80%
Bore (B)	0.25%
Cuivre (Cu)	0.25%
Fer (Fe)	2.00%
Manganèse (Mn)	3.00%
Molybdène (Mo)	3.00%

Ingrédients actifs dérivés du numéro d'enregistrement 2024096M, 2024099M, 2024100M, 2024112M, 2024052M Loi sur les engrais.

Application: BRANDT SEEDFLOW NUTRA peut être appliqué directement sur les graines dans une jardinière, une trémie ou un distributeur de semences. Les applications doivent être effectuées de façon à assurer une couverture complète des semences en appliquant des couches successives et en remuant délicatement pour assurer une couverture uniforme. Les applicateurs de poudre sèche munis d'un doseur peuvent aussi être utilisés pour appliquer uniformément le produit sur les semences. Les directives d'application sont indiquées dans le tableau ci-contre. Bien agiter avant utilisation et s'assurer que le couvercle est bien fermé avant de secouer.

Culture	Grammes par unité (22 kg)	Grammes par unité (44 kg)
Luzerne	50 à 75	100 à 150
Maïs	50 à 75	100 à 150
Coton	50 à 125	100 à 250
Arachide	50 à 75	100 à 150
Petites céréales (orge, avoine, riz, blé)	50 à 75	100 à 150
Sorgho	50 à 125	100 à 250
Soja	50 à 75	100 à 150
Betterave à sucre	50 à 100	100 à 200

Conversions de mesures: 59 mL = 50 g, 118 mL = 100 g, 237 mL = 200 g

Poids Net: 4,5 kg



Micronutriments

Système d'encapsulation SeedFlow



Agents de fluidité des semences



Graphite fonctionnalisé



DANGER: Provoque une sévère irritation des yeux. Provoque une irritation cutanée. Nocif par contact cutané et par inhalation. Risque avéré d'effets graves pour les organes à la suite d'expositions répétées ou d'une exposition prolongée. Peut provoquer le cancer et peut irriter les voies respiratoires.

Mise En Garde: Se procurer les instructions avant utilisation. Ne pas manipuler avant d'avoir lu et compris toutes les précautions de sécurité. Utiliser seulement en plein air ou dans un endroit bien ventilé. Ne pas respirer les poussières. Porter des gants de protection/des vêtements de protection/un équipement de protection des yeux/du visage. Ne pas manger, boire ou fumer en manipulant ce produit. Se laver soigneusement après manipulation. **AVERTISSEMENT:** cet engrais contient Bore, Cuivre, Fer, Manganèse, Molybdène et ne doit être employé que de la manière recommandée. Il peut être nocif s'il est employé mal à propos. **Premiers Soins:** En cas de contact avec les yeux: Rincer avec précaution à l'eau pendant plusieurs minutes. Enlever les lentilles de contact si la victime en porte et si elles peuvent être facilement enlevées. Continuer à rincer. Si l'irritation des yeux persiste, consulter un médecin. En cas de contact avec la peau: Laver abondamment à l'eau. En cas d'irritation cutanée, consulter un médecin. Enlever les vêtements contaminés et les laver avant réutilisation. En cas d'inhalation: Transporter la personne à l'extérieur et la maintenir dans une position où elle peut confortablement respirer. En cas d'exposition prouvée ou suspectée, consulter un médecin. **Entreposage et élimination:** Ne pas contaminer l'eau, les denrées alimentaires ou les aliments pour animaux lors du stockage ou de l'élimination. Tenir hors de portée des enfants. Stocker dans un endroit bien ventilé. Maintenir le récipient fermé de manière étanche. Garder sous clef. Éliminer le contenu/récipient conformément aux réglementations locales. Ne pas verser dans les égouts.

GARANTIE LIMITÉE: BRANDT Planting Solutions, LLC (« BPS ») garantit que le produit est conforme à la description chimique donnée sur cette étiquette et qu'il convient raisonnablement à l'usage indiqué lorsqu'il est utilisé conformément au mode d'emploi de l'étiquette dans des conditions normales d'utilisation. BPS ET LE VENDEUR NE DONNENT AUCUNE AUTRE GARANTIE, EXPRESSE OU IMPLICITE, Y COMPRIS LA GARANTIE DE QUALITÉ MARCHANDE OU D'ADÉQUATION À UN USAGE PARTICULIER. AUCUN REPRÉSENTANT DU VENDEUR N'EST AUTORISÉ À DONNER UNE TELLE GARANTIE OU À MODIFIER LES PRÉSENTES CONDITIONS. L'acheteur et l'utilisateur acceptent tous les risques découlant de l'utilisation de ce produit. Dans la mesure permise par la loi, BPS et le vendeur ne sont pas responsables envers l'acheteur ou l'utilisateur du présent produit des dommages indirects, spéciaux, accessoires ou indirects.

BRANDT et SeedFlow sont des marques commerciales de BRANDT Consolidated, Inc.

No de Lot:

Garanti par:

BRANDT Planting Solutions, LLC
2935 South Koke Mill Road
Springfield, Illinois 62711 États-Unis
+1 217 547 5840
www.brandt.co

2025-12

BRANDT™